

Holguín: Sesión Consejo de Defensa

- Última actualización: Sábado, 27 Marzo 2021 09:22
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1417



El Consejo de Defensa Provincial de Holguín sesionó hoy con la conducción de Ernesto Santiesteban Velázquez, presidente, junto a Julio César Estupiñán Rodríguez, vicepresidente.

En el encuentro participaron los miembros del CDP, al igual que las direcciones de cada Consejo Municipal de Defensa (CDM) de los 14 territorios holguineros a través del sistema de videoconferencia.

Al comienzo, la doctora Katia María Ochoa, directora provincial de Salud, habló sobre las interrupciones y cobertura de agua, así como la limpieza de pozos y fosas, y las desobstrucciones pendientes en alcantarillas.

Luego se refirió al abastecimiento de hipoclorito de sodio en farmacias y bodegas, junto al comportamiento de las arbovirosis en la provincia.

Los municipios Cueto, Banes, Holguín, "Rafael Freyre" y Gibara son los de mayor incidencia, lo cual preocupa, pues se acercan los períodos lluviosos donde las tasas de incidencia aumentan.

Sobre la Covid-19, informó que si mantenemos las medidas de distanciamiento, las restricciones de movimientos y los protocolos establecidos para el enfrentamiento, la curva de casos positivos puede disminuir.

Holguín: Sesión Consejo de Defensa

- Última actualización: Sábado, 27 Marzo 2021 09:22
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1417

Durante la semana que concluye, la tasa de positividad fue de 8,4 por cada 100 mil habitantes, con el mayor índice en el municipio Sagua de Tánamo y se registraron casos autóctonos en todos los municipios, excepto Cacocum y Urbano Noris. Preocupan, además, los 50 casos confirmados en la provincia sin encontrar la fuente de infección, que evidencia la presencia de asintomáticos sin identificar, de ahí la importancia de no descuidar las medidas sanitarias. Los territorios con mayores complejidades son Sagua, Moa, Holguín, Mayarí y Banes.

Sobre la situación en Sagua de Tánamo, el vicepresidente del CDM explicó las acciones adoptadas para evitar los contagios y el actuar de los organismos impositores contra los irresponsables que aún no tienen percepción de riesgo e incumplen los protocolos de prevención, incluso en la vía pública.



"Tienen que aumentar su rigor en el municipio, y que la población entienda la complejidad de su situación. Entendemos que les quedan cosas por hacer", expresó Santiesteban Velázquez.

Luego las autoridades de Moa relataron la aplicación de decretos a los infractores y los protocolos realizados en el territorio como parte de su enfrentamiento a la enfermedad y la búsqueda de las fuentes de infección de los tres casos sin identificar la misma.

"Debemos continuar insistiendo en los análisis y las encuestas

Holguín: Sesión Consejo de Defensa

- Última actualización: Sábado, 27 Marzo 2021 09:22
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 1417

epidemiológicas, junto a la información de la comunidad para encontrar las fuentes de contagios, pues esto nos permite actuar con mayor prontitud y eficacia", refirió Estupiñán Rodríguez.

Al concluir, desde el CDM de Holguín, territorio con mayor cantidad de casos confirmados en la semana, se explicaron las medidas en cada Consejo Popular, principalmente en las zonas de mayor movilidad de personas.

"Todavía es demasiada alta la movilidad de personas en la ciudad y zonas aledañas, así como el uso incorrecto del nasobuco", afirmó el presidente del CDP.

Más adelante, Katia Ochoa describió la caracterización de la situación en Mayarí, sobre la cual el vicepresidente de su Consejo, Yordanis Urrutia, informó de su accionar para disminuir los índices de infección de las arbovirosis y la Covid.

Siguió la caracterización de Banes, quienes trabajan en la detección y seguimiento de los contactos de casos confirmados, pero registran casos sin precisar las fuentes de infección, tema en el cual insistió la dirección del CDP.

A continuación, la directora provincial de Salud abordó la situación en el resto de los municipios, a la vez que insistió en disminuir la movilidad de la población, en adoptar todas las medidas para reducir el personal en los centros laborales, así como el uso correcto del nasobuco, el distanciamiento social y el empleo los filtros sanitarios en todas las instituciones.

Al concluir, Rossell González Pérez coordinador para los Programas de Transporte y Comunicaciones, se refirió a la disponibilidad de combustible y las operaciones de transportación de la canasta básica.

Luego informó Félix Abreu Blaya, *Director* Provincial de Servicios Comunes, sobre las acciones de limpieza, eliminación de microvertederos y servicios fúnebres.

"Este fin de semana no podemos bajar el control y la exigencia a la población y a las entidades, en las cuales aún detectamos niveles de irresponsabilidad", concluyó Ernesto Santiesteban.

También le puede interesar

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8228-holguin-gobernador-intendentes>